



Fritz und Elisabeth Zieleski,  
zwei Mitarbeiter des „Uhu“, die eine moderne Verlobungsreise durch  
die verschiedenen Beratungsstellen madten, um ihre gegenseitige  
Ehe-Eignung festzustellen.

men 10 Mark und sind so voll Phrase und Gemeinplatz, daß sie angemessen im Papierkorb bestattet werden. Man fragt nun eine Astrologin um Rat, eine Dame von Bildung und wissenschaftlichem Ernst. Und das Ergebnis zeigt,

dass zwischen den Vertretern der Astrologie gewaltige Niveau-Unterschiede bestehen. Das Honorar für die neuen Gutachten beträgt 50 Mark, aber dafür verraten sie eine erhebliche Arbeitsleistung und gewissenhafte Forschung.